

NOTA EDITORIAL

El Centro de Investigación de Enfermería UNITEPC “CIDEU”: Vanguardia en Salud y Educación

El Centro de Investigación de Enfermería de la Universidad Técnica Privada Cosmos UNITEPC (CIDEU) no solo es un referente académico, sino que también se erige como un faro resplandeciente de conocimiento y excelencia en el ámbito de la salud. Este centro, orgulloso afiliado al Instituto de Investigación en Salud de la UNITEPC, desempeña un papel fundamental en la configuración y el progreso de la educación y la investigación en el ámbito de la enfermería.

En su papel significativo, el CIDEU no solo se limita a ser un espacio físico de investigación, sino que se convierte en un catalizador activo para el desarrollo de habilidades, el intercambio de ideas y la creación de redes de colaboración. La sinergia entre estudiantes y docentes es palpable, creando un ambiente dinámico que inspira la excelencia y fomenta la búsqueda constante de conocimiento.

Este centro se destaca no solo por su infraestructura moderna y sus recursos de vanguardia, sino también por su compromiso con la formación integral. La atención no se centra únicamente en la transmisión de conocimientos académicos, sino en la inculcación de valores éticos y profesionales que son relevantes en el campo de la enfermería. Los estudiantes se benefician no solo de la experiencia académica, sino también del respaldo constante para desarrollar habilidades prácticas esenciales y una comprensión profunda de la importancia de su papel en el sistema de salud.

La misión fundamental del CIDEU es llevar a cabo investigaciones de vanguardia con el objetivo de mejorar la salud y, por ende, contribuir al bienestar de la sociedad. La labor incansable que realiza este centro no solo tiene repercusiones a nivel local, sino que trasciende fronteras, consolidando su posición como referente destacado en el ámbito de la investigación.

El CIDEU tiene una visión que va más allá de la investigación pura y simple; busca generar un impacto tangible en la práctica clínica y en la formación de profesionales de la salud. La conexión directa entre la investigación y la aplicación práctica es un sello distintivo de este centro, que se esfuerza por traducir los descubrimientos científicos en soluciones concretas para los desafíos de la salud contemporáneos.

Luis Fernando Rojas Terrazas  

Director General Editorial Familia de Revistas Científicas UNITEPC